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Diputados del PAN y PVEM en Guanajuato urgen reforzar 

operativos contra motociclistas 

En Guanajuato el parque vehicular de motocicletas ha ido en aumento y con ello la problemática de que 

este medio de transporte no se encuentre regulado. Jorge Arturo Espadas Galván, diputado federal por 

el PAN, comentó que sin duda es un factor que ha ido en incremento con el pasar de los años, por lo que 

es urgente que se regule este vehículo motorizado de dos ruedas. 

 
https://www.milenio.com/politica/comunidad/diputados-pan-y-pvem-guanajuato-urgen-regular-motociclistas 
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